

頃 土からチラリの顔をのぞかせ しい寒さが緩んで雪解け

咲かないうちが美味しいですよ。

でほろ苦さを味わうか。灰汁が強 んでフキ味噌にしようか、天ぷら

いので献立によっては手間暇が

るもの。フキノトウです。

贅沢と言えるかもしれませんね ら季節を感じるのは、なによりの 家族で味の感想を言い合いなが 必要でもありますが、食卓を囲む

それから暫くたてば、長一く育

りです。 見つけるとなんだか嬉しい。もう わらかい薄緑色は、まさに春の便 しに行くのも楽しみ。ふわっとや 出てるかな、なんていそいそと探 春先に、庭仕事をしていて偶然

> や皮を取り除いたあと、しらすと になります。塩で灰汁抜きし、 ったふきもお店で見かけるよう

緒にオリーブ油で炒めて、お好

の味付けをすると、和洋どちら

食卓にもオススメです。

台所でキレイにしましょう。柔ら きまでついていた土の香りも鼻 て洗います。透けるように薄い葉 か のを見つけたら、枯葉と湿ったよ 中から丁寧に手で掘り出して いしわのある葉をそっと撫で 小ぶりでちょうど良い形の の頼りなげな軽さ。さっ



きょうはなにいろ?

http://kogin-eito.com/

学 のベコの足

歩みは遅いが頼もしい。

水に浮かべて灰汁を抜きなが

幾たびも鶯の声きたえたり

ら何にしようか悩むのが、またオ

短い旬を楽しむには……。

あたりに漂ってきます。

かに教えたくなってしまうのだ 聞いていればなんとも一生懸命 り上手な鳴き方ではない。けれど 年も聞こえた、鶯の声。まだあま に胸打たれて、その愛らしさを誰 第に艶を増す春の音を聞くうち だ。春が来たのがそんなにうれし に同じフレーズを繰り返すもの かなお茶の時間に窓の外から今 いか、それとも歌声の練習か。次 家族が留守の午前中。ひとり静



今回ご紹介するのはベコの足

かも感じられます。 がつく名詞は、親しみのあるも う呼ばれます。わんこ、とかに 鳴き声に東北弁のコをつけてそ か、いかに牛と深く関わってきた ですから、ベコと呼んだ昔の人々 やかわいらしいものが多いよう 北弁で牛のこと。「ベー」、という んこ、とかと同じノリですね。 コ刺ともいいます。ベコとは

なるような愛敬があります。 歴史は長い。田畑を耕す人にとっ お前美味しいか、と声をかけたく 食むゆったりした口の動き。つい た大きな瞳と、むしゃむしゃ餌 の形があるといいますから、その れば古墳時代のハニワにさえ牛 の貴重な労働力でした。一説によ ったのです。加えてあの黒々とし て、丈夫で力持ちの大切な相棒 古来日本では、牛は農耕のため 昔の

ね。人がモドコにしたのも頷けます

* *

じるし。
でおいては白く抜けたバッテンが牛なのかと考えてみますと、そが年なのかと考えてみますと、そ



フォルメなのでしょうか。由来は置して真ん中で連結した形のデすから、上下対称に二つの蹄を配実際の牛の蹄はチョキの形で

する人もいたのかもしれません。せ道を歩く牛を思い浮かべる、なぜ道を歩く牛を思い浮かべる、なんていうのも刺す時の楽しみでんていうのも刺する人もいたのかもしれません。

心の白抜き部分の配置を意識しモドコを組み合わせる時は、中

で雰囲気を出すことができますがらの、二本のラインの伸び方をがらの、二本ので、見た目に華やかのモドコなので、見た目に華やかのモドコなので、見た目に華やかな雰囲気を出すことができます。

たさい。 ださい。 ださい。 たちまっとかわいい。ベコースのそんなところもなんだかちょっとかわいい。ベコーなんだかちょっとからいい。ベコースのそんなところもなんだかちょっとからいい。



天神さまの梅まつり

もあるので、ツノや頭の形を想像不詳ですがベコ刺しと呼ぶこと

ものでした。境内にも『美しや 紅梅まつりが始まっていました。梅まつりが始まっていました。れた菅原道真。彼は梅を好んだこれた菅原道真。彼は梅を好んだこれた菅原道真。彼は梅を好んだこれた菅原道真。彼は梅を好んだこれた菅原道真。彼は梅を好んだとでも知られ、家紋も梅を見した。境内にも『美しや 紅

の色なる梅の花 あこが顔にもの色なる梅の花 あこが顔にもとが想像できて、親近感が湧きまた道真ですが、とても素直な人間た道真ですが、とても素直な人間という歌碑が建

よく晴れた空の下、小さな屋台がささやかに賑わす中を、楽し台がささやかに賑わす中を、楽し台がささやかに賑わす中を、楽し台がささにない空気の中、ちゃんと紅きだ冷たい空気の中、ちゃんと紅きだ冷たい空気の中、ちゃんと紅きたあるものは丸い花の玉を下ばて枝垂れと、姿も色もとりどりです。なにより漂う花の香りの甘さは素晴らしいもので、五感で春の訪れを味わいながらお参りすることができます。

梅の名所と言われるだけに、平 ちていさんが多いのは、設置されたいさんが多いのは、 まごれや年配のお友達同士が、気 たがれや年配のお友達同士が、気 たがしいさんが多いのは、設置され を向けたり、気の向くままにゆ うを向けたり、気の向くままにゆ がしいさんが多いのは、設置され

ちょっとした梅博士になっていめながらもう半周。そのころにはもの日向ぼっこを横目に、梅を眺払いして、亀戸天神の由来・池の

たりして

たりの亀戸界隈なのです。 があんみつを食べるのもまた がもあんみつを食べるのもまた がし足を伸ばせば隅田川やスカ 少し足を伸ばせば隅田川やスカ がしまし、養のお散歩にはぴっ がしまし、強には、文人たちが愛した船



《編集後記》

春を見つけてるのは、きっと鳥類じゃ気をつけて観察してみると、一番早くけずに、散歩も楽しみたいものです。

ないかしら。